

**JOSÉ ANTONIO
KAST GANA POR
AMPLIO MARGEN
LA PRESIDENCIA
DE CHILE**

P 6. MUNDO



EFE / El Siglo

Ola de violencia deja cuatro muertos



Miguel Victoria / El Siglo



**EN BUENA VISTA FUE HALLADO UN CUERPO EN ESTADO DE DESCOMPOSICIÓN.
EN PANAMÁ OESTE, OTRO CADÁVER PRESENTABA UNA HERIDA EN EL CUELLO.
EN COLÓN, UNA PERSONA FUE ACRIBILLADA Y EN SANTA LIBRADA
ASESINARON A UN JOVEN DE 27 AÑOS.** P 14 Y 15. LA ROJA.



**LA LEYENDA DEL
REGUÉ, NANDO
BOOM, REGRESA
CON UN CLÁSICO**

P 7. PLAY



Roberto Barrios / El Siglo

**CALLE 50 REPLETA:
350 MIL PERSONAS
GOZARON EL DESFILE
NAVIDEÑO**

P 2. HECHOS

LUTO EN LA FARÁNDULA: ARTISTAS DEL PATIO QUE PARTIERON EN 2025



Redes Sociales



Carlos busca ser el hombre más longevo del mundo

SERVICIOS INTERNACIONALES

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

VIDA LARGA. Con 123 años, Carlos Lindao se ha convertido en el centro de atención internacional tras iniciar el proceso para ser reconocido como el hombre más longevo del mundo.

Lindao, nacido el 15 de octubre de 1902, ha despertado el interés de medios, investigadores y entidades especializadas en longevidad, debido a que, de confirmarse su edad, superaría ampliamente el récord del actual hombre más longevo reconocido oficialmente.

Carlos Lindao, residente en la provincia de Guayas, Ecuador, es agricultor de oficio, lleva una vida sencilla, basada en alimentación natural, trabajo en el campo y escaso consumo de alcohol.

ESTADO

Carlos, hasta hace pocos años, caminaba sin ayuda y participaba en labores domésticas y agrícolas, siempre le gustó el campo.

El entusiasmo con el que más de tres millones de hondureños acudieron a las urnas el pasado 30 de noviembre contrasta, dos semanas después, con un creciente descontento por la ausencia de resultados oficiales.

El ambiente en el país se mantiene en una relativa tranquilidad, pese a la insistencia en la víspera del gobernante partido Libertad y Refundación (Libre, izquierda) a convocar a sus bases a la calle para apoyar los candidatos oficialistas que exigen una anulación de las elecciones.

Según la Ley Electoral, el Consejo Nacional Electoral (CNE) tiene hasta el 30 de diciembre para revelar los resultados definitivos que darán a conocer el futuro gobierno.

Los resultados preliminares los lidera el nacionalista Nasry "Tito" Asfura -quien se mantiene en silencio y es respaldado por el presidente Donald Trump, con 1.298.835 votos (40,52 %).

Le sigue el también conservador Nasralla, con 1.256.428 sufragios (39,20 %), en una contienda marcada por una diferencia mínima entre ambos candidatos.



EFE / El Siglo

EFE
TEGUCIGALPA

El entusiasmo con el que más de tres millones de hondureños acudieron a las urnas el pasado 30 de noviembre contrasta, dos semanas después, con un creciente descontento por la ausencia de resultados oficiales.

El ambiente en el país se mantiene en una relativa tranquilidad, pese a la insistencia en la víspera del gobernante partido Libertad y Refundación (Libre, izquierda) a convocar a sus bases a la calle para apoyar los candidatos oficialistas que exigen una anulación de las elecciones.

Según la Ley Electoral, el Consejo Nacional Electoral (CNE) tiene hasta el 30 de diciembre para revelar los resultados definitivos que darán a conocer el futuro gobierno.

Los resultados preliminares los lidera el nacionalista Nasry "Tito" Asfura -quien se mantiene en silencio y es respaldado por el presidente Donald Trump, con 1.298.835 votos (40,52 %).

Le sigue el también conservador Nasralla, con 1.256.428 sufragios (39,20 %), en una contienda marcada por una diferencia mínima entre ambos candidatos.



CASI LISTA

Ana Rosa es una de esas chicas que no se toma la Navidad en broma. Es su parking favorito del año.



Semana de chenchén para los jubilados

EMILY TORRES MUÑOZ
ETORRES@ELSIGLO.COM.PA

BONOS Y PAGOS. La Caja de Seguro Social (CSS) informó que a partir del viernes 19 de diciembre de 2025 iniciará el pago de la segunda quincena de diciembre, el cual vendrá acompañado de un doble bono que beneficiará a más de 380 mil jubilados y pensionados en todo

el país, previo a las festividades navideñas.

La entidad detalló que los pagos mediante acreditación bancaria (ACH) estarán disponibles desde el 19 de diciembre, mientras que los beneficiarios que cobran por cheque podrán retirar sus

pagos a partir del lunes 22 de diciembre en los centros habilitados. El bono permanente será de 40 dólares, mientras que el bono navideño se distribuirá de manera diferenciada: 60 dólares para 320,403 beneficiarios y 100 dólares para 59,924 jubilados y pensionados.